

Thema: Gaumen Hoch

Autor: k.A.



Nachhaltiger Podcast

ÜBERS ESSEN SPRICHT MAN NICHT. ODER DOCH?

Bewusster Genuss und die Menschen, die ihn möglich machen: Darüber sprechen Nina Hartmann und Alexandra Seyer-Gmeinbauer im neuen Podcast des nachhaltigen Kulinarikportals Gaumen Hoch. Die Hosts unterhalten sich mit Visionär:innen verantwortungsbewusster Ernährung, thematisiert werden dabei auch Kultur, Emotion und die Gemeinschaft, die Essen bedeutet. Es werden Einblicke in eine nachhaltige Kulinarikwelt gegeben – von inspirierenden Pionier:innen aus Gastronomie, Landwirtschaft, Handel und Produktion. Der Podcast „Übers Essen spricht man nicht“ wird jeweils in einem Gaumen-Hoch- Gastronomiebetrieb aufgenommen und erscheint jeden zweiten Mittwoch überall dort, wo es Podcasts gibt, sowie zusätzlich auf Spotify und YouTube als Vodcast.

Mehr unter [gaumenhoch.at/podcast](https://www.gaumenhoch.at/podcast)